

## Mohamed Ibn Chambas

Ancien Représentant spécial du Secrétaire général et Chef du Bureau des Nations Unies pour l'Afrique de l'Ouest et le Sahel (UNOWAS)



Mohamed Ibn Chambas, du Ghana, était le Représentant spécial du Secrétaire général et Chef du Bureau des Nations Unies pour l'Afrique de l'Ouest et le Sahel (UNOWAS) du 12 septembre 2014 au 7 avril 2021.

M. Chambas possède une vaste expérience et une longue carrière remarquable dans des organismes internationaux et gouvernementaux. Avant de rejoindre l'UNOWAS, M. Chambas était Représentant spécial conjoint Union africaine-ONU pour le Darfour et Chef de l'Opération hybride Union africaine-ONU au Darfour.

De 2010 à 2012, M. Chambas a occupé la fonction de Secrétaire général du Groupe des États de l'Afrique, des Caraïbes et du Pacifique. Auparavant, il a été Président de la Commission de la Communauté économique des États de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO), de 2006 à 2009, et Secrétaire exécutif de la même organisation, de 2002 à 2005.

Ancien député du Ghana, M. Chambas a été vice-ministre des Affaires étrangères du Ghana en 1987 et vice-ministre de l'Éducation chargé de l'enseignement tertiaire de 1997 à 2000.